

En el marco de la línea de trabajo que Puerto Ventanas S.A. impulsa en Puchuncaví para potenciar la educación de los jóvenes de la comuna, esta semana se llevó a cabo un nuevo Taller de Formación de Maestros Guías, programa que entrega habilidades pedagógicas, técnicas e interpersonales para acompañar a estudiantes del Complejo Educacional Sargent Aldea (C.E.S.A) que se integran a la empresa a potenciar y complementar sus especialidades.

Con este nuevo año de formación de maestros guías, quienes recibirán a estudiantes de 3º y 4º Medio de diferentes especialidades del C.E.S.A, Puerto Ventanas S.A. cumple 25 años comprometidos con esta modalidad. "Los conocimientos que adquieren los jóvenes a través de la práctica concreta en sus especialidades y el poder comprender desde temprana edad las implicancias que tiene el trabajar en una empresa, nos impulsa a seguir en esta línea, ya que finalmente, además de la experiencia técnica, vemos que hay una formación integral, que es para la vida. Lo más gratificante, luego de todos estos años, es ver que ex alumnos duales hoy día son adultos que orgullosamente forman parte de Puerto Ventanas S.A", comentó Mitze Ríos, gerente Corporación Puerto Ventanas.

Anuncio Patrocinado

En esta línea, Celso Bazaes, técnico eléctrico de Mantenimiento PVSA y ex alumno dual, participó esta semana en el taller para formarse como maestro guía, compartió su experiencia al inicio del encuentro y comentó: "Yo tuve la oportunidad de hacer mi práctica gracias a este programa, por lo tanto me alegra poder formarme como maestro guía, ya que es una forma de devolverle la mano a Puerto Ventanas", sostuvo.

La actividad, en la que participaron más de 20 trabajadores externos e internos de Puerto Ventanas, de diversas áreas como Operaciones, Mantención y Recursos Humanos, fue realizada junto a la Fundación Chile Dual, institución que profundizó sobre la experiencia internacional (europea) de la formación dual, el rol del maestro guía y del estudiante, el plan de aprendizaje y herramientas de apoyo para distintas situaciones.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Preparar y darle herramientas a los colaboradores de las empresas que guiarán el aprendizaje de estos jóvenes dentro de su organización es uno de los pilares de calidad de la estrategia dual. Agradecemos a Puerto Ventanas haber generado este espacio y haber invitado a otras empresas vinculadas al Liceo que también reciben estudiantes”, Andrea Garrido, Directora Ejecutiva de Chile Dual

Este año, adicionalmente 26 estudiantes del C.E.S.A de la especialidad de electricidad realizarán un curso de instalaciones domiciliarias, para lo cual visitaron Puerto Ventanas S.A. y recorrieron distintas instalaciones de interés.

Puerto Ventanas S.A. cumple 25 años formando estudiantes duales
en Puchuncaví



Puerto Ventanas S.A. cumple 25 años formando estudiantes duales
en Puchuncaví

y tú, ¿qué opinas?